

En Puerto Williams

Dan inicio a temporada de cruceros antárticos 2024-2025

● Por tercer año consecutivo, la empresa de naves de ultra lujo que ofrece navegaciones turísticas al continente blanco, escogió a la ciudad de Isla Navarino como su puerto base.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Una comitiva compuesta por representantes del sector público y privado de Puerto Williams, estuvo presente en la recepción del primer crucero de la empresa Silversea para la temporada 2024-2025, compañía que por tercer año consecutivo escogió a la capital provincial como puerto base para sus viajes turísticos desde y hacia la Antártica.

Parte de quienes integran la comisión de recepción y despacho, así como representantes locales de la compañía, agentes navieros y autoridades locales encabezadas por la delegada presidencial provincial de la Antártica Chilena, Constanza Calisto Gallardo, recorrieron las dependencias del Silver Endeavour, em-

barcación de ultra lujo con capacidad para 230 pasajeros y 215 tripulantes que se encontraba recalada en el muelle Arturo Prat, tras una navegación de 18 días que incluyó recorridos por el continente blanco, zonas adyacentes e Islas Malvinas.

En el inicio de la temporada estival de cruceros, la delegada Calisto mencionó la importancia que significa esta actividad para Puerto Williams, al considerarse la puerta de entrada a la Antártica más cercana a nivel mundial.

Junto con destacar los labores que cada año realiza la comisión de recepción y despacho compuesta por la Armada, PDI, Seremi de Salud y SAG, la máxima autoridad provincial relató que tuvo oportunidad de comunicarse con las autoridades de la empresa para dar a conocer la necesidad

de circulación económica de la zona en áreas como la agricultura, la artesanía, el comercio y servicios de pequeños, medianos y grandes empresarios a través de estas recaladas, donde tanto pasajeros como tripulantes, según disponga el programa logístico, descienden de los cruceros para visitar la ciudad más austral del mundo.

Destino clave

“Espero que todo lo que está a disposición en la isla sea aprovechado de manera correcta, para que nos veamos beneficiados a través del turismo y el desarrollo económico potencial que tenemos en Puerto Williams. Estamos trabajando para posicionarnos como un destino turístico esencial y clave en la Patagonia chilena, por lo tanto, que seamos considerados como puerto base por esta empresa, es importante para

nosotros”, sostuvo la máxima autoridad provincial.

El alcalde de la comuna de Cabo de Hornos, Patricio Fernández, coincidió con la apreciación de la representante del Gobierno de Chile en la zona. “Estamos bastante contentos por la primera recalada, lo que ya da el inicio de la temporada de cruceros en Puerto Williams (...). Va a ser muy intenso el verano, y esperamos que la gente tenga la oportunidad de pasar por Puerto Williams, conocer sus tradiciones, parte de la cultura y también disfrutar de los paisajes hermosos que tenemos acá”, comentó.

Más recaladas

En tanto, el capitán de Puerto de Puerto Williams, teniente primero Felipe Pérez Cruz, manifestó su satisfacción por el comienzo oficial de la temporada, destacando que se espera entre un 10



En Puerto Williams se inicia la temporada de cruceros antárticos.

y 15 por ciento más de recaladas en comparación al período anterior. Al igual que hace tres años, el mencionado muelle naval está siendo utilizado por la empresa mientras el muelle multipropósito se encuentra en construcción.

“Para nosotros, como Armada de Chile, y a través de la Tercera Zona Naval, es súper importante poder apoyar en estas actividades que son de intereses marítimos

nacionales. Además, es relevante contar con la presencia de todas las autoridades que estuvieron participando en esta recepción”, dijo.

Finalmente, Adolfo Patiño, gerente de Operaciones de la agencia naviera Shackleton's Way, la cual trabaja con Silversea, explicó que dicha empresa tiene programada 27 recaladas en la capital provincial, siendo la última aproximadamente el 20 de marzo.